

AGRICULTURE.

LE PÉTROLE CONTRE LES INSECTES

Le pétrole a une action souveraine contre les insectes, aussi bien contre ceux qui s'attaquent aux plantes qu'aux parasites des animaux.

Pour détruire les vers blancs, un verre à liqueur de pétrole par arrosoir d'eau suffit; pour les courtillères, on peut doubler la dose; on verse le mélange dans le trou avec un entonnoir.

Pour détruire les cafards, des injections d'eau additionnée de 2 onces de pétrole par pintes purgent les maisons de ces vilaines bêtes.

Servez-vous d'huile de pétrole non épurée, elle vaut mieux et coûte moins cher.

Des frictions d'eau pétrolisée nettoient instantanément les animaux domestiques des parasites qui les incommodent. On doit savonner l'animal quelques instants après la friction.

Une personne dont la maison était infestée par des souris fut débarrassée de ces animaux maléfaisants peu de temps après l'introduction, dans la cave, d'un dépôt de pétrole.

La même personne, ayant eu l'idée d'arroser son jardin avec de l'eau qui avait séjourné dans des tonneaux vides ayant renfermé du pétrole, en vit disparaître toutes les limaces.

Les avantages que procurent le trèfle au cultivateur ne viennent pas seulement de ce qu'il tire de l'atmosphère l'azote, ce principe de fertilité si précieux, mais il faut aussi considérer les avantages qu'il procure par l'action mécanique qu'il exerce dans le sol.

Les racines du trèfle tendent continuellement à ameublir le sol et quand elles pourrissent, outre la fertilité qu'elles lui ont donnée, elles lui procurent l'humus qui est si nécessaire dans tous les terrains.

Un champ de trèfle absorbera plus d'humidité dans un temps sec et dans un temps humide il en retiendra moins parce que les racines du trèfle drainent pour ainsi dire le sol où elles poussent.

C'est pourquoi tout cultivateur doit nécessairement adopter un système de rotation où le trèfle doit jouer le rôle principal; là où le trèfle a passé et poussé abondamment, l'on peut assurer que la terre s'est améliorée de manière à pousser avantageusement toute autre récolte.

Il ne faut pas oublier que la cendre de bois peut faire prendre le trèfle, même sur un terrain pauvre. C'est pourquoi, même sans fumier d'étable, le cultivateur peut engraisser son terrain par le trèfle, s'il peut se procurer de la cendre de bois.

Le département de la milice à Ottawa a été informé que le prochain steamer transatlantique apportera au Canada un premier lot des médailles du service général pour la milice canadienne.

Ce lot comprend 3,000 médailles et 4,200 agrafes expédiées par la monnaie royale.

Les médailles et agrafes vont être confiées aux graveurs, et aussitôt ce travail terminé, la distribution commencera.

Sir W. Laurier, conformément à la promesse qu'il avait faite, a annoncé quelle serait la composition de la commission des juges chargée de faire la division des comtés qui devront constituer plusieurs circonscriptions.

Les juges choisis sont les suivants: Hon. sir G. Burton, juge en chef de la cour d'appel d'Ontario. Hon. sir John Alex. Boyd, haut chancelier.

Hon. juge Faulconbridge. Tous ces juges appartiennent à l'Ontario. Le juge Burton n'a pas de politique connue; le juge Boyd a toujours passé pour un libéral et le juge Faulconbridge est conservateur.

Aucun d'eux n'a été candidat, aucun d'eux n'a joué un rôle en vue politique.

Le juge Burton appartient à l'Eglise d'Angleterre; le juge Boyd appartient à l'Eglise Baptiste et le juge Faulconbridge est catholique, quoique nous recommandons que les juges, comme question de fait, n'ont aucune politique.

Ce semble être l'avis général que le choix du gouvernement en cette circonstance est absolument irréprochable.

CALENDRIER DU CULTIVATEUR UN CONSEIL PAR MOIS Juillet—Réparer granges, hangars et porcherie—Visite des instruments de culture: faux, rateaux, moissonneuses, etc.—Fenaison—Recueillir les essaims d'abeilles—Biser ou rehausser les denrées et les légumes.

POLYNICE OIL

Remède Français

A L'USAGE EXTERNE, CONNU DE L'UNIVERS ENTIER POUR SON EFFICACITÉ MERVEILLEUSE ET INCONTINGENTE

ADOPTÉ DANS LES HOPITAUX DE PARIS, EUROPE, ET ÉTATS-UNIS

Guérison pour

RHUMATISME, LUMBAGO, NÉURALGIE, DYSPEPSIE ET AUTRES MALADIES INFLAMMATOIRES.

VILLE DE MONTREAL, CANADA

EXPERIENCES FAITES A L'HOPITAL CIVIQUE

Il me fait plaisir, après m'être rendu compte de l'efficacité physiologique et thérapeutique de Polynice Oil, de lui donner mon assentiment d'une manière consciencieuse. En maintes et maintes circonstances depuis l'automne dernier j'ai assisté à l'application de Polynice Oil, soit dans le cas de rhumatisme, d'inflammation de poignons, d'eczéma, etc., et vraiment, tout médecin qui se salue, je dois m'incliner et dire bien sincèrement que je suis chaque fois émerveillé de l'efficacité si prompte et de la cure radicale des maladies ci-haut mentionnées. Je dois dire en outre que cette spécialité si efficace n'a aucun effet délétère quelconque. (Signé) Dr NASSI BLANCHARD, Médecin de l'Hôpital Civique, Montréal.

Col. Hughes, chef de police, Montréal.—Je puis recommander Polynice Oil aux personnes atteintes de rhumatisme. J'ai pu me rendre compte personnellement de son efficacité—que je ne saurais trop louer. (Signé) G. HUGHES, Col.

Le Dr Garbais, rue Cadieux, Montréal, dit:—Les nombreux cas de rhumatisme et d'autres maladies que j'ai vu guérir par Polynice Oil me permettent de dire que cette nouvelle découverte médicale française n'a pas besoin de recommandations. Elle se recommande d'elle-même par son efficacité et, lorsqu'elle sera mieux connue, sera employée dans presque toutes les maladies. (Signé) Dr GARBAIS, rue Cadieux, Montréal.

M. Charbonneau, hôtelier, coin des rues Fortier et Cadieux, Montréal.—Qu'il me soit permis de dire, comme je suis prêt à l'attester, sous serment, que je possédais mon fils, âgé de 20 ans, comme perdu; en effet il

garait la chambre depuis six semaines et il était resté 22 jours pour ainsi dire sans manger. Je l'ai fait soigner par le traitement Polynice Oil, trois jours après il quittait la chambre et après une bouteille de Polynice Oil il était complètement guéri. A cette déclaration sincère, et heureuse que je suis de la faire, j'ajoute que Polynice Oil, dont l'efficacité est si merveilleuse, devrait être appelé à remplacer tous les médicaments; ainsi on éviterait bien des souffrances aux malades et des dépenses inutiles. (Signé) CHARBONNEAU, Hôtelier.

M. Leduc, banquier, 56, rue St-Jacques, Montréal.—Je, soussigné, déclare et certifie qu'étant atteint d'un rhumatisme aigu et inflammatoire qui me retenait au lit depuis plus de trois semaines et me mettait dans l'impossibilité de remuer ni bras ni jambes, j'ai eu recours à Polynice Oil. Vingt-quatre heures après l'application je fus débarrassé des douleurs atroces dont je souffrais depuis le commencement de cette terrible maladie, et j'ai pu dès lendemain continuer à vaquer à mes occupations journalières, étant complètement guéri. Je ne saurais trop conseiller aux personnes atteintes de rhumatisme de recourir à Polynice Oil dont l'efficacité est merveilleuse. (Signé) A. LEDUC, Banquier.

John Hopkins University, Baltimore, 5 avril, 1908.—Les expériences faites ici à l'hôpital avec Polynice Oil et dont je suis témoin, ayant très bien réussi, je recommande ce remède dans tous les cas de rhumatisme. (Signé) Dr F. L. ROSSA.

Polynice Oil

Le seul et unique remède annoncé et mis en vente qui soit admis et en usage dans les principaux hôpitaux des États-Unis et du Canada.

PRIX — 50 cents

Dr J. LEDUC et cie, pharmaciens à Montréal, et dans toutes les bonnes pharmacies.

AGENT GÉNÉRAL POUR LE CANADA, POLYNICE OIL

S. MAGNANT, SAINT-JÉRÔME, P.Q.

ON DEMANDE DES AGENTS ET DÉPOSITAIRES.

GLANURES

Dans la lettre parlementaire de la Presse, nous extrayons les nouvelles suivantes venant d'Ottawa:— Certaines modifications ont été introduites dans le bureau de l'ingénieur du chemin de fer Intercolonial.

Jusqu'à présent, l'ingénieur en chef était M. W. B. Mackenzie, et M. T. C. Burpee était son assistant. M. Mackenzie avait chargé de la fois de la construction et de l'entretien.

Pour se conformer à la ligne de conduite suivie dans les autres chemins de fer, les devoirs du bureau de l'ingénieur ont été divisés. M. Mackenzie reste ingénieur en chef et s'occupera uniquement de la construction.

La direction des travaux d'entretien, tant pour la voie que pour le matériel, passera sous le contrôle du bureau du Surintendant Général, M. Prêci, et M. T. C. Bureau sera ingénieur en chef pour cette partie du travail.

Le département de la milice à Ottawa a été informé que le prochain steamer transatlantique apportera au Canada un premier lot des médailles du service général pour la milice canadienne.

Ce lot comprend 3,000 médailles et 4,200 agrafes expédiées par la monnaie royale.

Les médailles et agrafes vont être confiées aux graveurs, et aussitôt ce travail terminé, la distribution commencera.

Sir W. Laurier, conformément à la promesse qu'il avait faite, a annoncé quelle serait la composition de la commission des juges chargée de faire la division des comtés qui devront constituer plusieurs circonscriptions.

Les juges choisis sont les suivants: Hon. sir G. Burton, juge en chef de la cour d'appel d'Ontario. Hon. sir John Alex. Boyd, haut chancelier.

Hon. juge Faulconbridge. Tous ces juges appartiennent à l'Ontario. Le juge Burton n'a pas de politique connue; le juge Boyd a toujours passé pour un libéral et le juge Faulconbridge est conservateur.

Aucun d'eux n'a été candidat, aucun d'eux n'a joué un rôle en vue politique.

Le juge Burton appartient à l'Eglise d'Angleterre; le juge Boyd appartient à l'Eglise Baptiste et le juge Faulconbridge est catholique, quoique nous recommandons que les juges, comme question de fait, n'ont aucune politique.

Ce semble être l'avis général que le choix du gouvernement en cette circonstance est absolument irréprochable.

A Oka

4ème CONVENTION ANNUELLE DES MISSIONNAIRES AGRICOLES.

La quatrième Convention annuelle des Missionnaires agricoles sera tenue à Oka, Monastères des RR. PP. Trappistes, les 18, 19 et 20 juillet, sous les bienveillantes auspices de l'honorable Commissaire d'Agriculture. Le congrès durera trois jours et aura à remplir le programme suivant:—

MARDI, 18 JUILLET.

2 hrs p.m.—1. Ouverture de la convention. 2. G. Henry: "Nos fromageries et beureries." 7.30 hrs p.m.—O. E. Dalaire: "L'alimentation des plantes."

MERCREDI, 19 JUILLET.

9 hrs a.m.—1. J. A. Chioyze: "Le Régime Coopératif en agriculture." 2. Révis, Père: "Arboriculture fruitière." 3. J. C. Chapais: "Élevage des porcs et industries du bacon." 2 hrs p.m.—Rév. J. O. Brousseau: "Orphelinats agricoles." 7.30 p.m.—Séance du Cercle Agricole par les élèves de l'école.

JEUDI, 20 JUILLET.

9 hrs a.m.—Séance privée des missionnaires. 11 hrs a.m.—Clôture de la convention. On dit que Sa Grandeur Mgr Bruchési honorerait cette convention de sa présence.

BÉNÉDICTION D'UNE CLOCHE ET D'UN PONT A MISTASSINI.

A Mistassini (Lac St-Jean) aura lieu, le 3 août 1899, la bénédiction solennelle d'une cloche et d'un pont par Sa Grandeur Mgr Labrecque, Evêque de Chicoutimi.

PROGRAMME

1er août—Départ de Québec par le Q. & L. St. J. Ry. à 9.30 a.m. 2 août—Départ de Roberval par le "Colon" pour Mistassini, à 8 hrs a.m. 3 août—Fête de T.-S. Spéremont à l'église paroissiale à 5 hrs p.m. Souper au Monastère, 6 hrs p.m. Chant du Salve "Monastère", 8 hrs p.m. Séance à l'île du Monastère. Discours de circonstance, 8.30 hrs p.m. 3 août—Chant des Matines, 2 hrs a.m. Dîner à 7 hrs a.m. Messe et bénédiction de la cloche à l'église paroissiale, 8 hrs a.m. Sermon de circonstance par M. l'abbé T. G. Rouleau, Principal de l'École Normale de Québec.

Bénédiction du pont à 10 hrs a.m. Discours par Sa Grandeur Mgr Labrecque et les Ministres de la Province. Discours de remerciements par le T. R. Don Assisus Abbé. Dîner au monastère pour les invités à 1 heure p.m. Départ par le bateau à 5 hrs p.m.

CAUSERIE

MA PREMIÈRE EXPERIENCE DANS L'ART CULINAIRE.

Si je me souviens de cette fois... de cette première fois où mon talent de cuisinière fut mis à l'épreuve? Ah, oui! je le crois bien; d'ailleurs pourquoi ne m'en souviendrais-je pas,—il y a de ça un an à peine.

N'allez pas croire qu'il s'agissait de faire une salade au poulet, une galantine, ou un simple hâchis. Non, pas du tout. On me demanda de faire un gâteau. Moi! faire un gâteau? Y songez-vous! Je n'en ai jamais fait. « Alors, il en serait grandement temps » Cette réponse m'ennuie, la proposition ne me sourit guère. Pourtant, après réflexion faite, je m'y reconcilie. Pourquoi pas! puisque d'autres en font des gâteaux; pourquoi pas moi? Cette pensée pique mon orgueil et me donne de l'ardeur. Me voilà à l'ouvrage: le lait, les œufs, la farine, le sucre, la poudre, rien n'y manque. Mais je m'aperçois bientôt, en battant ma pâte, que je tremble autant qu'elle. Sera-t-elle mangeable, le gâteau? Voilà une question qui obsède mon esprit, la fatigue. Je me console en pensant: « Eh bien! si on ne l'aime pas, je ne suis pas difficile, moi, je le mangerai seule. »

Enfin, mon gâteau est à cuire. Je m'installe près du poêle. A toute minute j'ouvre le fourneau; mais, non, pas encore cuit. Ouf! quelle chaleur! la figure me brûle; qu'importe, pourvu que le cher gâteau ne brûle pas.

Midi sonne, — l'heure du dîner. Je me rends à table. Nous avons quelques amis avec nous; le repas se prolonge, puis, le temps est superbe! Naturellement cherchons des amusements au dehors. L'après-midi se passe agréablement. Je suis de retour à la maison vers cinq heures. Tout à coup une pensée terrible me traverse l'esprit. Mon gâteau! Je cours, je vole, pour ainsi dire. J'arrive dans la cuisine comme une bombe; mais, chose étrange! rendue près du poêle, la peur, la honte, plus une grosse envie de rire passent tour à tour sur mon front. Il faut toujours bien savoir à quoi s'en tenir. Je prends mon courage à deux mains, (Dieu soit s'il me faisait défaut), j'ouvre le fourneau. Je vois bien un plat de ferblanc contenant un morceau de charbon — était-ce vraiment du charbon? Je ne suis pas difficile, mais je n'ai jamais mangé de mon gâteau.

FÉE MYSTÉRIEUSE.

DÉLÈGUÉ APOSTOLIQUE AU CANADA

La nouvelle de la nomination de Mgr Falconio comme délégué apostolique au Canada est définitivement accréditée.

L'évêque canadien, ainsi que sir Wilfrid Laurier en ont été avertis par le cardinal Rampolla, secrétaire particulier de Sa Sainteté Léon XIII.

On dit de plus que le nouveau délégué demeurera à Ottawa, cette ville étant la capitale de la Puissance, et qu'il restera au Canada tant qu'un autre délégué ne viendra pas le remplacer, car c'est l'intention du Pape d'établir ici en permanence, une cour papale, comme cela est fait pour les États-Unis. Le délégué canadien aura des pouvoirs semblables à ceux de Mgr Martinielli.—La Tribune.

Les Etats-Unis

Lowell, Mass.—Le vénérable Père Joseph Adolphe Tortel, O.M.I., célébré vendredi le 50e anniversaire de son ordination.

A cette occasion, ses confrères en religion décidèrent de célébrer religieusement et dignement cet anniversaire, mais le bon Père Tortel n'a pas voulu permettre aucune démonstration. Ce saint et modeste religieux ne veut que des prières pour lui et sa congrégation.

—La variolo continue à disparaître à Fall River. On n'en a point découvert de nouveau cas, et il ne s'est pas produit de décès.

Attleboro.—Joseph Lavallée, âgé de 22 ans, s'est noyé dans l'étang Mechenics, vendredi dernier.

Lavallée travaillait près de l'étang et chaque jour en été, c'était son habitude de prendre un bain.

A.-ALPHONSE PORTUGAIS

Rimouski

Ferblantier, Plombier, Gazier Couvreur en tôle galvanisée, tôle noire et ferblanc.

SPECIALITÉ POUR LE

Posage d'Appareils de Chauffage

- A AIR CHAUD
A LA VAPEUR
A L'EAU CHAUDE
LUMIÈRE ELECTRIQUE
CLOCHES ELECTRIQUES
GAZ ACETYLENE
REPARATIONS DE BICYCLES
etc., etc., etc.

Après vingt ans de service dans les plus grands ateliers de Québec, je désire informer le public en général que je suis définitivement installé à Rimouski afin de répondre aux demandes des clients.

Ouvrage garanti, à des prix déflant la compétition

Votre patronage est respectueusement sollicité.

A.-ALPH. PORTUGAIS Rimouski, P.Q.

LOUIS TACHÉ, L.L.B. AVOCAT Rue Saint-Germain - RIMOUSKI

ON A BESOIN

d'un jeune homme sachant lire et écrire correctement, comme apprenti à l'imprimerie du «JOURNAL DE RIMOUSKI.»

ETABLIS EN 1873

AUG. COUILLARD

Négociant Rimouski.

TOUJOURS EN MAINS UN ASSORTIMENT COMPLET DE MARCHANDISES DE GOUT, EPICERIES, FERRONNERIES, VAISSELLE, etc.

AGENT pour la Cie Assurance sur la vie Standard

Reservé par

Couillard, Fils & cie

Reservé par

C.-A. ST-PIERRE

INSPECTEUR

LA CIE D'ASSURANCE MUTUELLE CONTRE LE FEU comités de Rimouski, Témiscouata et Kamouraska

Agent

DE LA

«QUEEN OF AMERICA»

«THE PHOENIX OF LONDON»

«ALLIANCE ASSURANCE OF LONDON»

RIMOUSKI, P.Q.

Epicerie, Vins, Liqueurs de premier choix

MARCHAND-GÉNÉRAL

RIMOUSKI

«MICHEL RINGUET...»

«MICHÈLE RINGUET...»